



Pressemitteilung Nr. 470

29.10.2019

Ausstellung im Quartierstreff

Noch bis Freitag, 8. November, sind Bilder von Ute Apel im Quartierstreff Neunkirchen in der Brückenstraße 7 zu sehen. Frau Apel malt schon seit ihrer Jugend, wobei sie sich von der Natur, Menschen und Tieren inspirieren lässt. Immer wieder probiert sie neue Techniken aus und arbeitet unter anderem mit Kreide, Aquarell- oder Acrylfarben. So entstehen lebens- und farbenfrohe Bilder, die Ute Apels offene Art und positive Lebenseinstellung spiegeln - und sogar ein Stück Heimatgeschichte erzählen.